

Visite du Prélat en Afrique du Sud

C'est à Johannesburg et à Préatoria que le Prélat de l'Opus Dei a rencontré des personnes qui participent aux activités de formation chrétienne que l'Œuvre leur propose en Afrique du Sud. Voici un résumé et des photos de ce voyage.

17/06/2013

Le travail apostolique stable de l'Opus Dei en Afrique du Sud a commencé en 1998. Il y a désormais

des centres de l'Opus Dei à Johannesburg et à Prétoria. Par ailleurs, le diocèse de Johannesburg a confié aux prêtres de la Prélature la paroisse Mater Dolorosa.

Le Prélat, qui a retrouvé des personnes de l'Opus Dei et leurs amis au Sandton Convention Center, salle de conférences au cœur de la capitale d'Afrique du Sud, leur a demandé de prier pour le pape, pour les évêques et pour tous les prêtres.

Parmi les assistants, certains lui ont posé des questions. Aussi, Charles, jeune père de trois enfants, lui a-t-il demandé comment arriver à vaincre le matérialisme et la recherche, envers et contre tout, du bien-être personnel.

« La pauvreté ne tient pas au fait de ne rien posséder, mais à vivre détachés des choses que nous avons, à être prêt à y renoncer. Depuis Pie XII jusqu'à notre pape François, les

souverains pontifes ont toujours été un exemple dans ce sens » lui a répondu mgr Echevarria.

Par ailleurs, Lébo, jeune femme médecin, convertie au christianisme, a voulu savoir comment concilier une vie de travail prenant la plupart de la journée avec une vie chrétienne active.

Le Prélat a insisté sur le fait que « tout fatigués que nous soyons, après une mauvaise journée, nous devons chercher des temps de prière car Jésus tient à ce que nous lui parlions de notre travail, de nos soucis, de nos vies, tout simplement ».

La confession, la récitation du Chapelet furent autant de sujets abordés à cette occasion. Le prélat a terminé la réunion en encourageant tout le monde à prendre soin du prochain, à prier, à entourer réellement les autres en veillant sur eux.

Il a eu l'occasion de s'entretenir avec Mgr Buti Joseph Tlhagale, O.M.I, évêque de la capitale. Il a fait un pèlerinage marial à la paroisse Mater Dolorosa. Il a eu l'occasion de consacrer l'autel d'un centre de l'Opus Dei à Prétoria et a rencontré des familles, des étudiants, des professionnels, des prêtres des diocèses limitrophes.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/visite-du-prelat-en-afrique-du-sud/> (03/02/2026)